



Gobernación, Planeación y **Ecopetrol** materializan dos convenios para el bienestar de La Guajira

Por: **Redacción Barranquilla** — agosto 20, 2024



Avances en la Ampliación de Servicios de Gas Natural y Mejoramiento de Infraestructura Educativa en La Guajira



En una mesa técnica que se realizó en el Departamento Administrativo de Planeación, el director de Planeación de La Guajira, Deymer Torres, junto al gerente de **Ecopetrol** y su equipo técnico, ha dado un paso hacia la materialización de dos convenios logrados por el gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar.



Estas iniciativas buscan mejorar la calidad de vida de los guajiros a través del acceso a servicios básicos y el fortalecimiento de la infraestructura educativa.



El primero de los convenios establece la ampliación de cobertura del servicio de gas natural domiciliario para estrato 1, beneficiando a 3.000 hogares en diversos municipios del Departamento. Esta iniciativa responde a una necesidad crucial en las comunidades más vulnerables, garantizando el acceso a un recurso esencial para el bienestar familiar.

Le puede interesar

[150 jóvenes wayúu se graduaron en cursos técnicos para su incorporación laboral en Uribia](#)

[Gustavo Petro sancionó la ley que declara al río Ranchería sujeto de derechos](#)

El segundo convenio tiene como objetivo el mejoramiento integral de la infraestructura física en la institución educativa Laachon, ubicada en el municipio de Manaure y el corregimiento de Mayapo. Este esfuerzo administrativo busca dotar a los estudiantes con un entorno propicio para su aprendizaje, contribuyendo al desarrollo educativo en la región.

Durante la reunión, se establecieron hojas de ruta y se entregaron los proyectos al Departamento Administrativo de Planeación para

su evaluación y pronta ejecución.

“Este avance es resultado del compromiso del gobernador y su capacidad para forjar alianzas estratégicas con entidades como Gases del Caribe y **Ecopetrol**, quienes financiarán estas obras clave para el desarrollo social y económico del Departamento. Con estos logros, se reafirma el compromiso del Gobierno departamental por mejorar las condiciones de vida en La Guajira y garantizar que las promesas realizadas se traduzcan en acciones concretas que beneficien a todos los ciudadanos”, expresó Deymer Torres.



Más noticias



LA GUAJIRA
150 jóvenes wayúu se graduaron en cursos técnicos para su incorporación laboral en Uribia

AGOSTO 20, 2024



LA GUAJIRA
Gustavo Petro sancionó la ley que declara al río Ranchería sujeto de derechos

AGOSTO 19, 2024



LA GUAJIRA
Corpoguajira emitió alerta Hidrometeorológicas en La Guajira

AGOSTO 19, 2024



LA GUAJIRA
Cierre vial en Riohacha por obras de acueducto en la calle 23 con 7

AGOSTO 19, 2024



LA GUAJIRA
La Alcaldía de Riohacha le apuesta a un Distrito líder en eventos deportivos

AGOSTO 18, 2024



LA GUAJIRA
41 mujeres y 29 hombres son los nuevos auxiliares de la policía en La Guajira

AGOSTO 18, 2024



LA GUAJIRA
Más de 100 deportistas participarán en el Campeonato Nacional de Triatlón

AGOSTO 17, 2024



LA GUAJIRA
Bienestar Familiar celebra la identidad wayúu en el Mes de la Niñez Indígena

AGOSTO 16, 2024

DIARIO DEL NORTE

Nuestros sitios

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Sistema Cardenal / Enfoque Caribe / Gamez Editores

Síguenos

